



Hygiene: Erfolgreiches Institut

Andrea Grisold zur neuen Präsidentin der ÖGHMP gewählt und wissenschaftliche Preise verliehen

Neue Präsidentin der ÖGHMP und erfolgreiche Preisträger der Med Uni Graz

Univ.-Prof.in Dr.in Andrea Grisold vom Institut für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin der Medizinischen Universität Graz wurde zur neuen Präsidentin der Österreichischen Gesellschaft für Hygiene, Mikrobiologie und Präventivmedizin (ÖGHMP) gewählt. Dies im Rahmen der diesjährigen 35. Jahrestagung der ÖGHMP in Zell am See, bei der zahlreiche nationale und internationale RednerInnen einmal mehr die Breite des Fachs Hygiene aufzeigten. Im Rahmen dieser Veranstaltung waren auch Angehörige der Medizinischen Universität Graz sehr erfolgreich und konnten 2 Preise erringen.



Vorstandsmitglieder der ÖGHMP: Ao Univ.-Prof. Dr. Regina Sommer, ao. Univ.-Prof Dr. Birgit Willinger, Univ.-Prof. Dr. Andrea Grisold, Univ.-Prof. Dr. Martin Wagner (Past Präsident) bei der Übergabe

Dr. Jürgen Prattes, Universitätsklinik für Innere Medizin, Sektion für Infektiologie und Tropenmedizin sowie CBmed - Center for Biomarker Research in Medicine, erhielt den Publikationspreis der Österreichischen Gesellschaft für Medizinische Mykologie (ÖGMM) für die Arbeit: „*Novel Tests for Diagnosis of Invasive Aspergillosis in Patients with Underlying Respiratory Diseases*“ (*Am J Respir Crit Care Med.* 2014; 190(8):922-929)

Priv.-Doz.in Mag.a Dr.in Eva Leitner, Institut für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin erhielt einen ÖGHMP Poster award. Titel ihrer Forschungsarbeit: *“Point-prevalence survey of Multidrug-resistant Gram-negative bacteria in long time care facilities.”*



Univ.-Prof. Dr. Andrea Grisold gratuliert den Preisträgern Dr. Jürgen Prattes und Priv.-Doz. Mag. Dr. Eva Leitner

Die Medizinische Universität Graz gratuliert herzlich.

Friday, 10. June 2016